

Муратбаева Кызбурак Назаркуловна



Филология илимдеринин кандидаты.
Туулган жылы: 20.10.1980ж.
Мектепти бүтүргөн жылы: 1998ж.

БИЛИМИ

2005-2008 Ош МУнун аспирантура бөлүмү: адистиги – «кыргыз тили»: 10.02.01
Диссертациялык иштин темасы – «Көркөм чыгармадагы автордун жана каармандын ички кеби» 2010-жылы корголгон.

09/1999 – 06/2004 ОШ МАМЛЕКЕТТИК УНИВЕРСИТЕТИ
ОШСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННИЙ УНИВЕРСИТЕТ

➤ Кыргыз филологиясы факультети
Адистиги: «кыргыз тили жана адабияты»
Квалификациясы: кыргыз тили жана адабияты окутуучусу,
Артыкчылык диплом № CD040179404.

2011-2014 ОШ МАМЛЕКЕТТИК ЮРИДИКАЛЫК ИНСТИТУТУ

➤ Адистиги: «юриспруденция»
➤ Квалификациясы: юрист
Артыкчылык диплом № УВ140031653

ИШ ТАЖРЫЙБАСЫ

09/2004 – 2013 Ош мамлекеттик юридикалык институтунун
тилдер кафедрасынын окутуучусу, улук окутуучусу

2012-жылы Тилдер кафедрасынын доценттин милдетин аткаруучу
17.10.2013-2022 Мамлекеттик тил жана чет тилдер кафедрасынын
башчысы, доценттин милдетин аткаруучу

01.09/2022 Ош мамлекеттик университетинин эл аралык билим берүү
программалары колледжинин коомдук дисциплиналар
бөлүмүнүн кыргыз тили жана адабияты, манас таануу
циклынын окутуучусу

ИЛИМИЙ ДАРАЖАСЫ

25.12/2010 Филология илимдеринин кандидаты, диплом ИК № 003052,
Бишкек 25.12.2010-ж
Адистиги: «кыргыз тили»

СЫЙЛЫГЫ

04/10/2007 05/05/2007 Студенттерди окутуу жана тарбиялоо ишиндеги
ийгиликтери үчүн Ош мамлекеттик юридикалык

институттун Ардак грамотасы,
29/06/2009 ОшМЮИнин Ардак грамотасы
28/12/2008 ОшМЮИнин Ардак грамотасы
14/12/2011 19/09/2014 Ош облусунун мамлекеттик администрациясына
караштуу Мамлекеттик тилди өнүктүрүү фондунун
Ардак грамотасы
30/06/2014. Ош шаардык мэриясынын Ардак грамотасы
10/01/2021. Ош облустук профсоюз комитетинин Ардак грамотасы

СЕРТИФИКАТТАРЫ

«Сорос-Кыргызстан» фонду уюштурган «Методикага киришүү» семинары **02.05.2005.-**
04.05.2005. 30 саат

КМЮА ТАИ тарабынан уюштурулган «Школа педагогического мастерства» семинары
03.02.2005.- 25.06.2005. 114 саат

«Сорос-Кыргызстан» фонду уюштурган «Сынчыл ойлом» семинары
2007. 128 саат

Агенство по аккредитации образовательных программ и организаций (ААОПО)
«Проведение независимой аккредитации программ и организаций профессионального
образования» **30.09.2017** Агенство по
аккредитации образовательных программ и организаций (ААОПО) «Проведение
независимой аккредитации программ и организаций профессионального образования» и
может участвовать в аккредитации в качестве эксперта **30.09.2017**

ТИЛ БИЛ//С/

КЫРГЫЗ ТИЛИ—өз эне тили
ОРУС ТИЛИ – эркин

КОМПЬЮТЕРДИК БИЛИМИ

- Microsoft Office: Word, Excel, Access Internet...

Улуту: кыргыз

/й бүлөлүү, бир кыздын энеси



Muratbaeva Kyzburak Nassarkulovna

Candidate Philological Sciences,
Date of birth: 20/10/1980
Date of school graduating: 1998

ACADEMIC BACKGROOUND

2005-2008 Post graduating studies of Osh State University, specialization – «Kyrgyz language»:
10.02.01

Thesis: “Internal speech of hero and author in the belles-letters”, defended in 2010.

09/1999 – 06/2004 OSH STATE UNIVERSITY

➤ The Faculty of Kyrgyz language

Specialization: «Kyrgyz language and literature»

Qualification: Teacher of Kyrgyz language and literature,

Diploma with honor № CD040179404.

2011-2014 Osh State Judicial Institute

➤ Specialization: “jurisprudence”

➤ Qualification: “lawyer”

Diploma with honor № YB140031653

EXPERIENCE

09/2004 – 2013 Teacher, the Senior lecturer of the Chair of linguistics of the Osh State Judicial Institute.

2012 Acting Docent of the Chair of linguistics of the Osh State Judicial Institute.

17.10.2013-2022 Chef of the Chair of linguistics of the Osh State Judicial Institute.

01.09.2022 Instructor of department Kyrgyz language and literature, College of international educational programs, Osh state University

ACADEMIC DEGREE

25.12/2010 Candidate of Philological Sciences, Diploma ИК № 003052, Bishkek -
25.12.2010. Specialization: «Kyrgyz language»

HONORS

04/10/2007 Certificate of honor for success in educative works with the students of the Osh State Judicial Institute.

05/05/2007 Certificate of Honor of the Osh State Judicial Institute.

29/06/2009 Certificate of Honor of the Osh State Judicial Institute.

28/12/2008 Certificate of Honor of the Osh State Judicial Institute.

14/12/2011 -19/09/2014 Certificate of Honor of the State language development Foundation

under the Osh regional administration.

30/06/2014. Certificate oh Honor of the Osh city administration.

10/01/2021. Certificate of Honor of the Osh regional professional Association.

CERTIFICATE

02.05.2005.- 04.05.2005. Seminar of the Soros Kyrgyzstan foundation “Introduction to the Methodology” - 30 hours.

03.02.2005.- 25.06.2005. Seminar of the Osh State Judicial Institute “School of the pedagogical skill” – 114 hours.

2007 Seminar of the Foundation Soros Kyrgystan “Critical Thinking” 128 hours.

30.09.2017 Agency of accreditation of educational programs and organizations (AAOPIO) «Independent accreditation of the programs and organizations of the professional education». Independent expert of accreditation license №

LANGUAGE SKILLS

Kyrgyz language – mother tongue

Russian language – advanced

COMPUTER SKILLS

- Microsoft Office: Word, Excel, Access
- Internet...

ADDITIONAL INFORMATION

Nationality: Kyrgyz

Marital status: married, has a daughter



**Муратбаева
Кызбурак Назаркуловна**

Кандидат филологических наук.

Дата рождения: 20.10.1980г.

Окончила школу в 1998г.

ОБРАЗОВАНИЕ

2005-2008 Отдел аспирантуры Ош ГУ, специальность – «кыргызский язык»: 10.02.01

Тема диссертации – «Внутренняя речь героя и автора в художественной литературе», защищена в 2010г.

09/1999 – 06/2004 ОШСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

➤ Факультет кыргызской филологии

Специальность: «кыргызский язык и литература»

Квалификация: Преподаватель кыргызского языка и литературы,

Диплом с отличием № CD040179404.

2011-2014 Ошский государственный юридический институт.

➤ Специальность: «юриспруденция»

➤ Квалификация: юрист

➤ Диплом с отличием №УВ140031653

ОПЫТ РАБОТЫ

09/2004 – 2013 Преподаватель, старший преподаватель кафедр филологических дисциплин Ошского государственного юридического института.

2012-жылы И.о. доцента кафедры языковых дисциплин.

17.10.2013-2022 И.о. доцент, заведующий кафедрой государственных и иностранных языков

01.09.2022. Преподаватель цикла кыргызского языка и литературы, манускриптоведение Колледж международных образовательных программ Ошского государственного университета

НАУЧНАЯ СТЕПЕНЬ

25.12/2010 Кандидат филологических наук, диплом ИК № 003052, Бишкек 25.12.2010г. Специальность: «кыргызский язык»

НАГРАДЫ

04/10/2007 05/05/2007 Почётная грамота Ош ГЮИ за успехи в учебно-воспитательной работе со студентами.

29/06/2009 Почетная грамота Ош ГЮИ.

28/12/2008 Почетная грамота Ош ГЮИ.

14/12/2011 Почетная грамота Фонда по развитию государственного языка при

19/09/2014 Ошской областной администрации.

30/06/2014. Почетная грамота мэрии г. Ош.

10/01/2021. Почетная грамота Ошского областного проф. союза.

СЕРТИФИКАТЫ

02.05.2005-04.05.2005г. Семинар фонда «Сорос-Кыргызстан» «Введение в методику», **30 часов.**

03.02.2005-25.06.2005г. Семинар «Школа педагогического мастерства»,

организованный КГЮА ЮРИ, **114 часов.**
2007г. Семинар донда «Сорос-Кыргызстан» по Критическому мышлению, **128 часов.**

30.09.2017г. Агентство по аккредитации образовательных программ и организаций (ААОПО) «Проведение независимой аккредитации программ и организаций профессионального образования».

«Проведение независимой аккредитации программ и организаций профессионального образования» и может участвовать в аккредитации в качестве эксперта.

ЗНАНИЕ ЯЗЫКОВ

КЫРГЫЗСКИЙ ЯЗЫК – родной
РУССКИЙ ЯЗЫК – свободный

КОМПЬЮТЕРНЫЕ НАВЫКИ

- Microsoft Office: Word, Excel, Access
- Internet...

ДОПОЛНИТЕЛЬНО О СЕБЕ

Национальность: кыргыз

Семейное положение: замужем, имеет дочь.